



Iztapalapa, Ciudad de México, 30 de diciembre de 2024

BOL. 119/301224

ENTREGA ALEIDA ALAVEZ RECONOCIMIENTOS A POLICÍAS AUXILIARES POR SUS VALOR, MÉRITOS Y PERSEVERANCIA

- *Vivir en un entorno seguro es un factor fundamental para el desarrollo de todas y todos, pues sólo en un entorno de ese tipo podemos ejercitar nuestros derechos y desarrollarnos, sostuvo la alcaldesa*
- *Construir una Iztapalapa más segura es uno de los objetivos de esta administración, remarcó*

“Estamos construyendo una Iztapalapa más segura”, aseguró la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz al entregar reconocimientos a las y los elementos de la Policía Auxiliar que demostraron un desempeño sobresaliente en su labor policial en la que destacaron por valores, méritos y perseverancia.

Vivir en un entorno seguro, señaló la mandataria de Iztapalapa, es un factor fundamental para el desarrollo de todas las personas, pue sólo en un entorno de ese tipo podemos ejercitar nuestros derechos y desarrollarnos. “Cuando nos sentimos inseguros y con miedo ocurre todo lo contrario, nos paralizamos, no podemos avanzar”, apuntó.

Es por ello, abundó, que una de las principales demandas de la población es la de contar con seguridad, que existan estrategias tanto para prevenir que se presenten incidentes que nos pongan en riesgo, así como que existan elementos para reaccionar y combatir cuando dichas situaciones ocurren.





“De esta suerte, construir una Iztapalapa más segura es uno de los objetivos de esta administración. Así, la labor que desempeñan definitivamente es trascendental, subrayó Aleida Alavez ante las y los directores de su gabinete, así como de las territoriales y mandos policiacos.

Hizo ver que, hoy, nos reunimos para reconocer su dedicación, sacrificio y la valentía que muestran día con día para proteger y servir a nuestra comunidad.

Reconoció que la labor que realizan las y los policías de ninguna manera es sencilla, sino que se encuentra llena de desafíos, riesgos, situaciones extremas, que muchas veces implican ponerse cara a cara con diversos peligros, por lo que se requiere de una voluntad y un carácter especial, de una fuerte vocación de servicio.

En ese contexto, remarcó su agradecimiento a cada una y uno de ustedes, ya que con su trabajo permiten que nuestras calles sean más seguras, que nuestras familias puedan vivir en paz y que nuestra sociedad pueda prosperar en un ambiente de respeto. “Es necesario agradecer su compromiso con la justicia y actuar con el propósito de proteger a los demás”, acotó.

Tras hacer entrega de los reconocimientos como un gesto de aprecio por todo lo que hace, extendió dicho reconocimiento y gratitud para sus familias y seres queridos, “ya que sabemos que son un gran apoyo para ustedes, que son quienes les dan cobijo después de las largas jornadas, pero que al mismo tiempo, son una fuerte motivación para buscar que cada día nuestra alcaldía sea más segura”.

La gobernante de Iztapalapa hizo votos porque este reconocimiento les siga impulsando a continuar siendo “ese faro de esperanza que nuestra sociedad necesita, además de que con su carácter y dedicación son un ejemplo a seguir”.





Tras saludar a los mandos policiacos y reconocer su liderazgo, así como el espíritu de servicios de las y los elementos de la Policía Auxiliar, el director de Gobierno y Protección Ciudadana, Mucio Hernández Guerrero, por su parte, que una de las prioridades y encomiendas de la alcaldesa Aleida Alavez en recobrar la confianza de los cuerpos policiacos de la demarcación hacia la sociedad.

Y ello, apuntó, se vio reflejado con el el programa los 30 días por la paz que se implementó en la colonia Desarrollo Urbano Quetzacóalt, donde no solo fue un asunto de policías sino en que se reconstruyó el tejido social; además de que se fortaleció la coordinación con los mandos de todos los cuerpos policiacos de la demarcación.

Los reconocimientos que se entregaron a las y los policías auxiliares son porque destacaron por sus acciones y poner en riesgo su vida por el bienestar de la ciudadanía, al poner a los presuntos delincuentes a disposición de los diversos ministerios públicos por robo con violencia, violación, recuperar lo robado, robo a transeúnte con arma de fuego y robo de celulares, entre otros delitos.

Las y los policías galardonados son: Clara Yadira Sánchez Ramos, Julián Márquez Pérez, Jessica Hernández Lara, Pedro Ortega Castillo, Jesús Alberto Vázquez Jiménez, Rosa Aurora Aguirre Pérez, Cruz Miguel Gutiérrez Tenorio, Nadia Yazmín Ramírez Esquivel, Ricardo Carrillo Cruz, Paola Lilibeth Isaias Herrera, Noé Ruiz Martínez, Marisela Morales Picho, Gerardo Acosta López .

Así como Sara Leidi Aguilar Hernández, Gerardo Coquis Flores, Diego Abraham Flores Morales, Grimaldo Córdova, Nancy Ríos Btazar, Eusebio Aparicio Guzmán y Luis Briones Gutiérrez.





Asimismo, recibieron reconocimiento los siguientes mandos operativos: el inspector general Jesús Martínez Escobar y el subinspector Edgar Edmundo Calderón (Cobra1).

--O--

